

# EKSPOS

## Lima Taekwondo Dojang Wirabraja TDWSC, Bertekad Persembahkan Medali Dalam Kejuaraan Pengrov TI Kepri di Batam

Adi Kampai - [SUMBAR.EKSPOS.CO.ID](http://SUMBAR.EKSPOS.CO.ID)

Nov 25, 2022 - 07:31



*Tim Taekwondo Dojang Wirabraja Sport Padang*

Padang -- Tim Taekwondo Dojang Wirabraja Sport Center (TDWSC) merupakan satu-satunya tim yang ambil bagian pada Kejuaraan Taekwondo Pengprov TI Kepulauan Riau, yang berlangsung di Gedung Olahraga Raja Djafar, Kecamatan Sekupang, Tiban Batam, 26-27 November 2022 mendatang.

Ketika akan berangkat menuju Kota Batam, pelatih dojang TDWSC, Sabeum Elfison di Bandara International Minangkabau melaporkan keberangkatan tim TDWSC kepada media ini, Kamis (24/11/2022).

Berangkat dengan kekuatan 5 atlet dan ikut pada 7 kategori dari 14 kategori yang dipertandingkan, Tim TDWSC Kota Padang bertekad akan mempersembahkan medali. Meski begitu, pelatih Elfison, yang merupakan pelatih dojang taekwondo yang fokus melahirkan taekwondo berprestasi ini menilai peta kekuatan tim peserta dalam kejuaraan yang diinisiasi Ketum Pengprov TI Kepri, Dra Hj Reni Yusneli, MTP akan berlangsung ketat, mengingat Tim TDWSC ambil bagian dalam kejuaraan diluar Sumbar makanya 5 atlet yang diturunkan.

"Persiapan menghadapi event di Batam ini sudah lebih baik, meski akhir-akhir ini Kota Padang diguyur hujan dan atlet yang turun dalam event ini adalah mereka yang berhasil menjadi pemenang pada beberapa kali event di Sumbar. Dengan persiapan yang cukup, semoga ada diantara mereka yang memboyong medali," ujar Elfison menjawab pertanyaan," papar Elfison, yang juga tercatat sebagai Wasit PON Papua ini.

Adapun kelima (5) atlet TDWSC Kota Padang yang diturunkan dalam event yang bertujuan Sebagai tolak ukur keberhasilan kepelatihan Dalam pembinaan dan regenerasi atlet-atlet potensial yang dapat bersaing di tingkat daerah atau Nasional adalah pertama Nabil Aidil Akbar  
, Asal sekolah SDN 09 Bandar Buat  
, Kategori Kyorugi Pra Cadet B 8-9 thn  
Under 36 Kg Putra

Atlet kedua Azib dian Keiko  
(SD Negeri 35 Jembatan Babuai  
/Kategori Kyorugi Pra Cadet C 10-11 thn  
Under 28 Kg Putra  
, ketiga Habib Ahmad Fakhri  
(SD Negeri 35 Jembatan Babuai/  
Kategori Kyorugi Pra Cadet C 10-11 thn  
Under 24 Kg Putra  
, dan keempat adalah Dafa Trisaputra (SD Negeri 35 Jembatan Babuai/  
Kategori Kyorugi Pra Cadet C 10-11 thn  
Under 26 Kg Putra  
dan Katergori Poomsae Tunggal Cadet Putra Prestasi).

Sedangkan atlet kelima adalah Khanza Zakira  
(MIN 5 Kota Padang/  
Kategori Kyorugi Pra Cadet C 10-11 thn  
Under 32 Kg Putri  
dan Katergori Poomsae Tunggal Cadet Putri) prestasi. (\*\*\*)